



Paris, le 20 mars 2020

COMMUNIQUE DU SNUITAM FSU Branche du Ministère de l'Intérieur

Devant les nouvelles mesures prises par le gouvernement pour la lutte contre la propagation du Coronavirus, les policiers se trouvent en première ligne pour faire appliquer les mesures de confinement.

Le SNUITAM FSU est inquiet pour l'ensemble des collègues qui interviennent sans moyens de protection notamment une absence notable de masques et de gants.

Pour éviter la propagation de l'épidémie, nous demandons à ce que tous les personnels en contact avec la population soient dotés de moyens de protections (Masques, gants ...)

Dans leur intérêt et dans celui de la population tout entière, le SNUITAM FSU souhaiterait qu'un dépistage préventif du Coronavirus soit effectué sur l'ensemble des personnels intervenant sur ces missions afin de s'assurer qu'ils n'en soient pas porteurs sans le savoir.

Le SNUITAM FSU demande qu'un suivi médical de prévention obligatoire soit mis en place et que des tests au Coronavirus soient effectués toutes les semaines sur l'ensemble des personnels qu'ils soient administratifs, actifs ou de la police scientifique jusqu'à ce que tout danger soit écarté.